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An den
Vorsitzenden des Sportausschusses
Herrn Frank Sauerzweig

Sitzung des Sportausschusses am 08.03.2021

Sehr geehrter Herr Sauerzweig,

Freie
Demokraten

FDP

16. Januar 2021

wir bitten um Aufnahme des Punktes „Vorstellung des Gutachtens zum baulichen Zustand
der Kunstrasenplätze" und werden dazu folgenden Antrag stellen:

„Die Verwaltung wird beauftragt, zur nächsten Sitzung des Sportausschusses ein Konzept
vorzulegen, welches darstellt, wie der sich aus dem Gutachten ergebende
Handlungsbedarf umzusetzen ist."

Nach unserer Kenntnis besteht für das Jahr 2021 kein unmittelbarer Handlungsbedarf. Es
soll deshalb dargestellt werden, in welchen Schritten und in welcher Reihenfolge eine
Sanierung der Plätze erfolgen soll. Dabei sollen unter Anderem die haushaltsmäßigen
Auswirkungen unter Betrachtung sowohl einer gemeinsamen als auch einer zeitlich
gestreckten Sanierung, die rechtlichen Besonderheiten bei lnvestitionen in fremde
Grundstücke und Möglichkeiten zur Erhaltung des Trainings- und Spielbetriebs während
der Sanierungsarbeiten dargestellt werden.

Weiter wird die Verwaltung gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die Plätze bis zu einer
Sanierung bespielbar gehalten und auftretender Reparaturbedarf erledigt wird.

Schließlich bitten wir um die Organisation eines Termins mit den betroffenen Vereinen,
dem Stadtsportverband und den sportpolitischen Sprechern der Fraktionen kurz vor der
Sitzung des Sportausschusses am 09.06.2021, so dass für die Vereine die Möglichkeit
einer Diskussion in Kenntnis der Sitzungsvorlage besteht. Wir hoffen, dass dies zu dem
Zeitpunkt im Hinblick auf Corona möglich sein wird.

gez.
Astrid Thiel

gez.
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gez.
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